

NACHRICHTEN

29-jähriger Schweizer der Brandstiftung überführt

Am vergangenen Donnerstag konnte die Freiwillige Feuerwehr der Stadt Zug einen Brand in der Tiefgarage des kantonalen Verwaltungszentrums in Zug schnell unter Kontrolle bringen und löschen. Bei der Tatbestandsaufnahme durch die Kantonspolizei Zug wurden Sachbeschädigungen an mehreren Fahrzeugen und Spuren vorgefunden, die auf Brandstiftung hindeuteten. Der gesamte Sachschaden dürfte sich auf gegen 20 000 Franken belaufen. Nach intensiven Ermittlungen konnte ein drogenabhängiger 29-jähriger Schweizer der Tat überführt werden.

Gründungsversammlung des Inner Wheel Club Zug

Heute wird im Casino Zug ein neuer Club der weltweiten Organisation «International Inner Wheel» ins Leben gerufen. Unter dem Präsidium von Erna Oswald werden nun auch in Zug die Leitmotive dieser weltweit grössten, nichtkonfessionellen Frauenorganisation gelebt, wobei der soziale Gedanke im Mittelpunkt steht. Es sind dies nebst Förderung der Freundschaft unter den Mitgliedern und der internationalen Verständigung auch der Aufruf zum Dienst am Nächsten.

Der IWC Zug ist gegründet

Am 2. September wurde der 31. Inner Wheel Club gegründet. Wir heissen die 45 neuen Mitglieder herzlich willkommen.

Sie blicken bereits auf eine kurze gemeinsame Geschichte zurück: Die Inner Wheel-Idee wurde an der ersten Informationstagung im November 1998 so begeistert aufgenommen, dass sich die interessierten Damen seither regelmässig trafen und im April beschlossen, den neuen Club zu gründen.

So kamen am 2. September 44 der 45 Gründungsmitglieder, Gov. Susanne Hunziker, die Gründungsbeauftragte Eleonore Naef und Gäste vom Patenclub Schaffhausen im Restaurant Casino in Zug zusammen. Einige Mitglieder waren zum ersten Mal dabei, doch die fröhliche Atmo-



Sie hoben den IWC Zug aus der Taufe (v. l. n. r.): Tagespräsidentin Beatrice Frigo, IWC Zug Präsidentin Erna Oswald, Gov. Susanne Hunziker und Gründungsbeauftragte Eleonore Naef.

sphäre beim Apéro erleichterte es, Kontakte aufzunehmen und sich kennen zu lernen. Es war ein stimmungsvoller Abend. Lag es an den schönen Räumlichkeiten, dem festlichen Blumenschmuck, der zügigen Abwicklung des Gründungsaktes und der damit verbundenen Geschäfte durch die

Tagespräsidentin Beatrice Frigo und die Präsidentin Erna Oswald, an der herzlichen Gratulation von Gov. Susanne Hunziker, denmunteren Worten der Gründungsbeauftragten Eleonore Naef, an der Präsidentin Hannie Lämmlin vom Patenclub Schaffhausen, an den RCs Zug und

Zug-Zugersee, die mit dem Spenden des Apéro und des Desserts ihre Verbundenheit ausdrückten, an der wunderbaren Tischdekoration, den anschliessenden Tafelfreuden, der trefflich in Versform dargebrachten Hommage von Monika Herzog, am Blick auf den tiefblauen bewegten Zugersee und den unvergesslichen Sonnenuntergang?

Sicher, all das hat zu diesem äusserst gelungenen Anlass beigetragen. Aber am meisten beeindruckt haben mich die grosse Herzlichkeit in der Begegnung und die spürbare Freude der Gründungsmitglieder, sich mit Elan und mit gemeinsamen Zielen auf den Weg zu machen. Dazu seien die herzlichsten Glückwünsche entboten!

Elisabeth Weber, IWC Schaffhausen

ERSCHINEN IM "ROTARY" NOVEMBER 1999